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花蓮縣議會第 19 屆第 19 次臨時大會第 2 次會議紀錄 

時  間：中華民國 111年 02月 25日(星期五)上午 09時 30分 

地  點：本會議事廳 

出  席：張  峻  潘月霞  張美慧  魏嘉彥  楊華美  林宗昆  謝國榮 

        徐子芳  李秋旺  吳東昇  莊枝財  鄭寶秀  邱光明  黃  馨 

        張懷文  徐雪玉  黃振富  林源富  葉鯤璟  吳建志  黃玲蘭 

        李正文  周駿宥  蔡依靜  簡智隆  賴國祥  陳建忠  田韻馨 

        哈尼．噶照      高小成  笛布斯．顗賚    張正治 

請  假： 

列  席：本會秘書長陳德惠  主任潭進成  主任余玉琳  秘書劉宋彬 

主  席：張議長峻 

記  錄：謝定容、林素美 

甲：報告事項 

秘書長陳德惠報告：開會時間已到，簽到之議員超過半數請主席宣佈開會。 

主席報告：會議開始，本次會議之議程為二、三讀會議。 

乙：二、三讀會。 

一、行政單位提案：1案（詳如議事錄）。 

二、縣政府提案(共計 46案)：  

    (一)民政類第 1-21號案（詳如議事錄）。 

    (二)財政類第 1號案（詳如議事錄）。 
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    (三)建設類第 1-8號案（詳如議事錄）。。 

    (四)教育類第 1-7號案（詳如議事錄）。 

    (五)農業類第 1-3號案（詳如議事錄）。 

    (六)保安類第 1-6號案（詳如議事錄）。 

三、議員提案(共計 83案)： 

    (一) 民政類第 1-23號案（詳如議事錄）。 

    (二) 財政類第 1-2號案（詳如議事錄）。 

    (三) 建設類第 1-21號案（詳如議事錄）。 

    (四) 教育類第 1-10號案（詳如議事錄）。 

    (五) 農業類第 1-24號案（詳如議事錄）。 

    (六) 保安類第 1-3號案（詳如議事錄）。 

四、調查報告 

    (一)建設類第 1-3號案（詳如議事錄）。     

五、臨時動議 

    (一)張美慧議員：針對交通部鐵道局在花蓮市和吉安鄉開了兩場花東

鐵路雙軌電氣化公聽會，有關交通單位相關人員並

未到場只有地政單位列席，縣府心態需調整不能置

身事外，應了解民眾需求及意見反應，目前現行規

劃建國路平交道及吉安鄉中山路仍維持平面容易造

成交通阻塞，現場民眾提出開通後周邊各項道路改

善工程容易造成農地淹水及雙軌電氣化後運能提

升，鐵路噪音隨之產生，農業處、環保局應有人員
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出席，此案為重大交通建設，為了解民眾需求及反

應縣府應有人員在場清楚瞭解才是。 

    (二)潘月霞副議員長： 

                 1、台鐵(鐵道局)在中正堂鐵路雙軌電氣化配置徵收架

構規劃，玉里鎮三民、大禹、玉里、舞鶴、東里每

遇颱風來襲一定淹水，地方鄉親期待做高架橋能連

接到玉里榮民醫院前平交道，因救護車救護時受阻

以致醫療延遲，且秀姑巒溪因地勢低窪每當颱風來

襲河水倒灌易淹水，建議鐵路電氣化，希望縣府各

局處幫忙處理。 

2、有關蘇花改台九線 297.1K至 301.28K(南通至東里 

段)是為溫泉特區，但因目前公告地價偏低，以致

無法提高價購而影響鄉親權益，此項為國家重大建

設，鄉親們都支持配合希望建設處、地政處相關局

處多幫忙，把交通做好，但也不要忽略鄉親的權

益，共創雙贏。 

    (三)楊華美議：民眾反應太平洋公園將增設巨大型佛像是否合適，因 

民眾有意見，本席建議應辦公聽會，取得共識聽取民 

眾心聲及反應，希望文化局審慎思考評估。     

散會：中午 11時 40分。 


